



Landesmeisterschaft Bogen WA Halle am 25. und 26.01. 2025 nach 10 Jahren endlich zurück im Bezirk Lüneburg !

Genau 10 Jahre ist es her, dass die Landesmeisterschaft Halle im Bogenschießen des Nordwestdeutschen Schützenbundes (NWDSB) im Bezirk Lüneburg stattgefunden hat.

Auch aus diesem Grund hat der Bogensportclub Wendisch Evern keine Kosten und Mühen gescheut und sich als Ausrichter dieses großen Sportwettbewerbes zur Verfügung gestellt. Ivo Windmüller und sein Team planen und organisieren dieses Event seit Anfang letzten Jahres mit vollem Engagement und mittlerweile ist alles für die Sportlerinnen und Sportler bereit...

Am Wochenende 25./26. Januar 2025 ist es soweit. Insgesamt knapp 300 Teilnehmerinnen und Teilnehmer treffen sich an diesem Wochenende in der Sporthalle in Embsen und werden um Medaillen in insgesamt 31 unterschiedlichen Bogenklassen im Einzel kämpfen.

Für den Bezirksschützenverband werden insgesamt 40 Starterinnen und Starter dabei sein. Diese konnten sich bei der Bezirksmeisterschaft am 24.11.2024 als „die Besten“ von insgesamt 106 Teilnehmerinnen und Teilnehmern“ für die Landesmeisterschaft qualifizieren.

Das besondere an der Sportart Bogenschießen und insgesamt im Schießsport ist, dass hier das Alter keine Rolle spielt.

So ist beispielsweise Pia Kelm vom SV Handorf mit 10 Jahren (Foto) die jüngste Teilnehmerin und Manfred Reinecke vom BSC Wendisch Evern mit 82 Jahren (Foto) der Älteste im Starterfeld des Bezirkes Lüneburg.



Als Bezirksbogenreferentin gratuliere ich allen Schützinnen und Schützen, die die Qualifikation zur Landesmeisterschaft geschafft haben von Herzen und drücke allen fest die Daumen, dass die Tagesform am Wochenende 25. / 26. Januar stimmt und wünsche „Alle ins Gold !“

Ich glaube an unsere „Besten“ und bin fest überzeugt, dass viele eine Medaille bei der Landesmeisterschaft in unserem eigenen Bezirk gewinnen werden und sich einige auch für die Deutsche Meisterschaft, die am Wochenende 07. bis zum 09. März 2025 in Biberach stattfinden wird, qualifizieren können.

Einen besonderen Dank richte ich an den BSC Wendisch Evern, der dieses Event in unserem Bezirk überhaupt erst möglich gemacht hat. „Ihr seid spitze !“

Anja Meyer

Bezirksbogenreferentin